



みよし市立北部小学校  
学校だより 第 7 号

令和 6 年 9 月 2 日  
(文責: 勝野)

## 子どもたちの元気な声が戻ってきました!

夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が北部小学校に戻ってきました。25日連続猛暑日と昨年以上に気温が高かった夏休みでしたが、大きなが、病気もなく9月を迎えて大変うれしく思っております。9月中も暑い日が続くようです。学校でも熱中症には十分気を付けていきたいと思っております。お子様の体調で気になることがございましたらご連絡ください。よろしくお願ひいたします。



## 避難訓練を行いました

夏休み中の8月8日に日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生し、初めて南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）が発表されました。それに伴い大きな地震が起きた時のことをご家庭でも話し合われたことと思います。北部小学校でも避難訓練を「あいちシェイクアウト訓練2024」に合わせて行いました。教師の指示をしっかりと聞き、自分の身を守る三つの基本行動である「姿勢を低く」「頭を守り」「じっとする」を守って行動することができました。



## 授業参観・通学団懇談会への出席よろしくお願ひいたします

9月6日（金）に授業参観・通学団懇談会を行います。お子様の学習に取り組む姿をぜひご参観ください。

授業参観後の通学団懇談会では、大きく二つのことを話し合います。

一つ目は、通学路の危険個所や集合場所・時間についてです。ここで話し合われたことをもとに学校でできることは学校で改善し、できないことは、市や警察などと相談していきます。今年度も8月16日に豊田警察、市役所（教育委員会・防災安全課・道路河川課）、豊田加茂建設事務所の方と通学路の合同点検を行いました。福谷歩道橋、福谷町あざみ地区の横断歩道、筋生町郷浦の道路など各通学団からいただいた通学路に関するご意見を参考に点検を行いました。通学路のことでも気になることがありましたら通学団懇談会の中で話題にしていただけるとありがとうございます。

二つ目は、来年度のPTA役員選出です。各地区の代表の方を選出することになりますので、欠席される方で、まだ委任状を提出していない方がお見えでしたらご提出ください。よろしくお願ひいたします。

## みよし市教育委員会褒章について

みよし市教育委員会では、毎年教育、芸術文化及び体育等に関して優秀な成績を収めた児童生徒に褒賞を行っています。北部小学校でも児童のがんばりを認めていきたいと思っております。4月以降で、お子様が以下に該当する成績を収めている場合は担任か教頭までご連絡いただけます。

### <選考基準>

- ・県規模の大会で優勝
- ・東海規模の大会で、1位～3位
- ・全国規模の大会で入賞
- ・国際規模の大会に出場

